

# Tradicional visita del Papa a plaza de España

Juan Pablo II se desplazó el 8 de diciembre por la tarde a la romana Plaza de España para colocar la tradicional corona de flores a los pies de la estatua de María con motivo de la solemnidad de la Inmaculada Concepción.

10/12/2004

Por vigésimo séptima vez como Romano Pontífice, Juan Pablo II se

desplazó el 8 de diciembre por la tarde a la romana Plaza de España para colocar la tradicional corona de flores a los pies de la estatua de María con motivo de la solemnidad de la Inmaculada Concepción. Antes de llegar a la plaza, el Papa se detuvo unos breves instantes frente a la iglesia de la Santísima Trinidad para saludar a los miembros de la Asociación de Comerciantes de Via Condotti.

Esta famosa plaza en el centro de Roma recibe su nombre del Palazzo di Spagna, el histórico edificio que es sede desde 1647 de la Embajada de España ante la Santa Sede. A primeras horas de la mañana, los bomberos romanos pusieron una guirnalda de flores en la cima de la estatua de María y a lo largo de la jornada miles de romanos también dejaron flores a la Virgen.

La antigua columna romana de mármol cebollino se encontró en 1777 en el monasterio de Nuestra Señora de la Concepción en Roma y fue llevada a Plaza de España en 1856 para celebrar la proclamación del dogma que tuvo lugar dos años antes.

El Papa llegó a la plaza poco después de las 16,00 y bendijo un cesto de rosas blancas que se colocó a los pies de la columna. Después rezó con los fieles y recordó la proclamación del dogma de la Inmaculada Concepción hace 150 años por Pío IX.

"¡Virgen Inmaculada! -dijo el Santo Padre- tu belleza espiritual intacta es para nosotros fuente viva de confianza y esperanza. Tenerte como madre, Virgen Santa, hace que nos sintamos seguros por el camino de la vida como prenda de salvación eterna. Por eso recurrimos confiados a Ti, ¡Oh, María! Ayúdanos a

construir un mundo donde se defienda y se ame siempre la vida del ser humano, donde esté prohibida cualquier forma de violencia y todos busquen la paz con tenacidad".

"¡Virgen Inmaculada! -concluyó-. En este año de la Eucaristía, ayúdanos a celebrar y adorar con fe renovada y amor ardiente el santo misterio del Cuerpo y la Sangre de Cristo".

Vatican Information Service

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/tradicional-visita-del-papa-a-plaza-de-espana/>  
(22/02/2026)